
リニア中央新幹線建設促進期成同盟会総会に出席 

 

 

 平成２８年６月２日（木）ホテルオークラ東京にて、国会議員、国土交通省、中央

新幹線沿線９都道府県の知事、市町村長等約２４０名が参加し、平成２８年度リニア

中央新幹線建設促進期成同盟会の総会が開催された。 

当地区からはリニア中央新幹線建設促進経済団体連合会を代表して、岩佐憲治理事

（亀山商工会議所 会頭）が出席いたしました。 

 

席上、挨拶に立った岩佐理事は「三大都市圏を結ぶ一大交流圏の形成や自然災害の

減災につながる国土強靭化などリニアの重要性」に触れられ「政府の財政支援による

名古屋～大阪間の建設前倒しを歓迎するとともに、名古屋以西の自治体・経済団体の

悲願である全線開業とルート及び中間駅の確定の公表」を強く訴えられました。 

 

会議では、平成２７年度事業・決算の報告、平成２８年事業計画・予算を承認し、

リニア中央新幹線の早期全線整備にむけた決議案と要望書を全会一致で採択し、終了

しました。 

 

 

  
 

  

 

 

△挨拶をする岩佐理事 

（亀山商工会議所会頭） 

△多くの来賓・関係者が参加した総会の様子 


